

Team たなか笑

令和7年11月14日 NO52
柏市立田中小学校 並木孝樹

【5年生】林間学校 とってもとっても楽しかった～ Part①

11／12（水）～13日（木）に5年生が林間学校に行ってきました。先週からインフルエンザや体調不良で欠席する子が多く、実施できるかどうかまで心配しましたが何とかできました。1日目の行程は下記のとおりです。

<1日目>

学校出発→清水公園（野外炊飯）→清水公園アスレチック→手賀の丘青少年自然の家（入所式）→レク→夕食→キャンプファイヤー→風呂→消灯

「手賀の丘自然の家」と聞いて近いのではと思った方が多いかと思います。手賀の丘にするには主に3つの理由があります。

- ①近いので移動時間がかかるない。（移動は約1時間）
⇒体験活動の時間が増える。
- ②緊急対応がより一層可能になる。
⇒保護者の方にもすぐに対応いただける。2日目からも参加可能になる。
- ③柏市のよさを体感できる。
⇒住んでいる柏のよさを知ってもらい自分のまちを好きになってもらいたい。

子ども達はどの活動にも積極的、意欲的にチャレンジしていました。その姿と達成したときの笑顔に子ども達の成長を感じました。



